

Erlangen, 8. April 2022

**Bürgerversammlung am 22. März 2022 für das Versammlungsgebiet
Kosbach / Häusling / Steudach
Festlegung der Zuständigkeiten**

I.

Protokoll	Bürger*innen / Zuständig- keiten
<p>1. Buslinie 287 / Rufbus</p> <p>Die Bürgerschaft verdeutlicht die massive Unzufriedenheit bezüglich der Einstellung der Buslinie 287 und die Einführung der Rufbusse. Es wird eine schnelle Änderung gewünscht. Viele Bürger*innen appellieren an die Wiederaufnahme des Linienbussystems (Linie 287).</p> <p><u>Bereichsleiter Recht / Stadtverkehr (ESTW)</u> Die Unzufriedenheit der Bürger*innen in Kosbach / Häusling / Steudach ist bereits bekannt. Im Dezember 2020 wurde das Busverkehr-Modell begründet von Daten aus dem Jahr 2019 und vorher umgestellt, da die Fahrgastzahlen sehr gering waren. Bei hohen Frequenzzeiten (z.B. Schulverkehr) fährt der Linienbus weiterhin. Für die übrigen Zeiten wurde das flexible Modell der Rufbusse, mit Vorlaufzeit von minimal einer halben Stunde, eingeführt. Dieses Rufbus-Modell hat einen ökologischen Mehrwert, da es nur nach Bedarf fährt. Bei Fragen, Verbesserungsvorschlägen oder auftretenden Problemen können sich Bürger*innen direkt an die Erlanger Stadtwerke AG wenden (stadtverkehr@estw.de, Telefon 09131 8234000).</p> <p><u>ANTRAG</u> Die Busverbindung zwischen der Lindnerstraße und der Endhaltestelle Westfriedhof soll wieder durch ein Bussystem ersetzt werden. Der Antrag wird zur Abstimmung gestellt und mehrheitlich beschlossen.</p>	<p>Mehrere Anliegen aus der Bürgerschaft</p>  